



PULSO POLÍTICO

REPORTE MÉDICO DESPEJARÁ
ESPECULACIONES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La salud del Presidente de la República es un asunto de Estado, aquí y en cualquier parte del mundo, recordó Ricardo Monreal, líder de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado de la República, por lo que demandó que a la mayor brevedad debe emitirse un reporte médico oficial que precise cómo se encuentra realmente Andrés Manuel López Obrador, más allá de especulaciones, rumores y "malquerencias", como dijo el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, en la mañana.

De acuerdo a lo informado desde la mañana del domingo en Mérida, el Ejecutivo federal se sintió mal, canceló un desayuno al que asistiría con el gobernador panista de Yucatán, Mauricio Vila, y empresarios, por lo que fue trasladado a la Ciudad de México, en donde por la tarde se le diagnosticó por tercera vez Covid-19, mientras se "desmentía" en redes sociales que eso hubiera sucedido y se asegurara que la gira "continuaba", lo que originó que surgiera todo tipo de versiones acerca del verdadero estado de salud del Presidente, que es lo que dejará claro un informe médico.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con todo y el plantón que un minúsculo grupo de militantes de Morena instaló frente a la puerta principal de la Suprema Corte de Justicia para colmar de acusaciones a los ocho ministros que frenaron la transferencia de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa, que obligó a que la presidenta del tribunal, Norma Lucía Piña Hernández, solicitara reforzar la seguridad del inmueble, seguirán las resoluciones a controversias constitucionales e inconstitucionales presentadas por disitintos organismos, legisladores, partidos y ciudadanos.

Una de ellas será la del satanizado y hoy paralizado Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información, por la negativa a elegir a los comisionados que faltan para sesionar, cuyo proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá propone declarar inconstitucional el acuerdo de que todas las obras y proyectos deberían ser de seguridad nacional para impedir toda transparencia.

Además, uno de los casos más controvertidos, como el Plan B de Reforma Electoral de leyes secundarias del Ejecutivo federal que aprobaron Morena y sus aliados para dismantelar el INE, está siendo minuciosamente revisado en la Corte para echarlo abajo por considerarlo también inconstitucional, entre otras cosas, por limitar la organización y realización de las elecciones del año próximo.

Ausente el Presidente López Obrador de la mañana, no sólo el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, se encargó de responder las preguntas de reporteros, sino más de una docena de secretarios de despacho y distintos funcionarios acudieron al Salón Tesorería de Palacio Nacional.

Tunde oposición a Patricia Armendáriz, empresaria y diputada federal de Morena: la tacha de racista y clasista por insultar a un líder de lacandones.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico